
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 25 septembre 2023 à Entzheim 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
Présents :  
Marc Hoog – Roland Mehn - André Hahn - Richard Godié - Anthony Hernu (en visio) - 
Vincent Milliet - Remy Siedel - Caroline Deubel – Ralph Spindler (en visio) - Pascal Fritz - 
Huguette Ueberschlag - François Marcadé - Malik Bouacida 
Excusés :  Claude Arnold  
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) - Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – 
Cyrille Jehl (Référent CTR) – Philippe Durr (Président CDA) – Jacky Humler - Olivier Deleau 
(Expert-comptable Edaf) – Gabriel Jenner et Gilles Contesse (Commissaires aux comptes 
Mazars) 
 
Début de réunion : 19h00 
 
 

1. Présentation des comptes 2022-2023 
 
Une présentation des comptes a été faite par notre expert-comptable, Olivier Deleau (EDAF) 
ainsi que par nos commissaires aux comptes, Gilles Contesse et Gabriel Jenner (Mazars). 
Le comité Directeur valide à l’unanimité les comptes présentés. 
Tous les éléments de présentation seront communiqués lors de la prochaine Assemblée 
Générale du District. 

 
2. Informations du Président 

 

• Approbation du PV de la réunion du 26 Août 2023 à l’unanimité 

• Point d’avancement du projet Ligue d’Alsace.  
o Retour sur la réunion du 20 septembre 2023 entre la FFF, la LGEF et le District 

d’Alsace. Le Comité Directeur remercie Jean François Villotte, Directeur 
Général de la FFF, pour la qualité du travail mené sur l’analyse des points 
d’attention liés à la scission de la LGEF et la création de la Ligue d’Alsace. 
Des groupes de travail vont être mis en place pour travailler sur cette analyse 
et définir les contours de la Ligue d’Alsace, de la Ligue Lorraine-Champagne 
Ardennes et apporter des éléments de réponse aux clubs. 
Le Président du District, le Secrétaire Général et le Directeur participeront à 
toutes les réunions à venir selon un calendrier qui reste à définir. Ils seront 
systématiquement accompagnés d’un expert du District selon la thématique de 
la réunion. 
Par ailleurs, la FFF assurera une présence à chacune des réunions par des 
référents spécialement nommés sur ce sujet. 
Le Comité Directeur se réjouit que le dossier avance enfin concrètement avec 
une oreille attentive des responsables de la Fédération. 
Les clubs seront invités à se positionner lors de l’Assemblée Générale du 28 
octobre 2023 sur leur volonté que le processus démarre et que la Ligue 
d’Alsace de Football soit effective au 1er Juillet 2025. 

 

3. Informations du Secrétaire Général 
 

• FC Folgensbourg : demande de dérogation pour M. Mohamed Chennouf que le club 
aimerait comptabiliser comme arbitre avant le délai imparti. Le Comité Directeur 
demande à la commission du Statut de l’arbitrage de se positionner sur la demande 
avant de statuer. 



• FC Saverne : Demande pour M. Criqui Jean François, kiné du club, de lui permettre 
d’avoir un délégué supplémentaire à ses cotés sur le banc pour l’assister en raison de 
son handicap. Le Comité Directeur valide la demande à la condition que le délégué 
supplémentaire soit licencié. Un courrier officiel va être envoyé. 

• Groupement Alsace Sud : Demande de sous-classement pour que 2 joueuses U14F 
puissent jouer en U13F. Considérant les risques d’écart d’âge et le risque de 
précédent, le Comité Directeur ne donne pas suite favorable à la demande. 

• AS Ueberstrass : Demande de sous-classement pour que 2 joueuses U12F puissent 
jouer en U11F. Considérant les risques d’écart d’âge et le risque de précédent, le 
Comité Directeur ne donne pas suite favorable à la demande. 

• Futsal Club Hautepierre : Le Comité Directeur prend connaissance de la demande 
de création du Futsal Club de Hautepierre. Le Comité Directeur reporte sa décision 
après la présentation des statuts et de la mise à disposition officielle d’une salle par la 
ville de Strasbourg. 

• AS Drulingen : Considérant les modifications de groupe interdistrict en championnat 
féminine du fait de la Commission féminine du District Mosellan, le club souhaite jouer 
en championnat de Moselle et s’engager en Coupe d’Alsace. Le Comité Directeur 
donne suite favorable mais rend le club attentif que les rencontres en Coupe d’Alsace 
sont prioritaires à toute rencontre de championnat.  

• Récipiendaires Médaille Jeunesse et Sports – Promotion Juillet 2023 
Le Comité Directeur félicite les récipiendaires du District : 

o Echelon Or 
▪ Marc Hoog 

o Echelon Argent 
▪ Joël Tanter 
▪ Robert Veit 
▪ Caroline Deubel 

o Echelon Bronze 
▪ Delphine Bahloul 
▪ Franck Clauss 
▪ Marc Gass 
▪ Guy Martini 

 

 
4. Information administrative 

 

• Assemblée Générale du 28 octobre 2023 
 

Le Comité Directeur valide que l’Assemblée Générale se déroulera à Entzheim 
Le Comité Directeur valide la convocation et l’ordre du jour 
Le Comité Directeur valide la composition de la Commission de Surveillance des Opérations 
Electorale : 
  Jean Philippe Zores – Président 
  Franck Clauss 
  Paul Claudepierre 
  Didier Salber 
 

• Le Comité Directeur valide la candidature de Magalie Scheuer d’intégrer le Comité 
Directeur en remplacement d’Elodie Fahnert qui a démissionné le 30 mai 2022. Sa 
candidature sera proposée au vote lors de l’Assemblée Générale du 28 octobre 2023 

• Point RH : Le Directeur demande d’avancer l’ouverture d’un poste d’agent administratif 
pour les compétitions. Initialement prévu au 1er Juillet 2024 pour préparer au départ à 
la retraite de Régine Koerin, la situation actuelle des compétitions, en lien notamment 
avec les problèmes rencontrés avec le nouveau module informatique fédéral, est 
compliqué et nécessite un renfort immédiat. Le Comité Directeur valide à l’unanimité 
l’ouverture du poste au 1er Décembre 2023 

• Le Comité Directeur fait un point sur la situation des clubs au regard du relevé arrêté 
au 30 juin 2023. 



A date, seul l’AS Colmar Mahorais reste en situation irrégulière sans n’avoir jamais 
répondu à toutes les correspondances des services du District. Considérant cette 
situation, le Comité Directeur valide la perte de 5 points à l’équipe première engagée 
en D4 groupe F. 
Le dossier est transmis à la Commission sportive sénior pour application. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la démission de Didier Lienhardt de son 
poste de Président de la commission Futsal pour raisons personnelles. 
Il le remercie pour son engagement et pour tout ce qu’il aura apporté au développement 
de la discipline. 

 
5. Points divers 

 

• Situation du Foot Urbain 

Le Comité Directeur évoque la situation des clubs strasbourgeois, suite à l’article paru dans 
les DNA sur la situation du FCOSK06 engagé en N3. 
Un courrier a été envoyé par le Président du District à l’attention de Mme la Maire de 
Strasbourg et l’adjoint aux Sports. 
Le District souhaite se positionner en médiateur et demande qu’une réunion de travail soit 
mise en place rapidement. 
 

• Avenir de la section sport sportive de Brunstatt 

 
La carte scolaire impacte défavorablement l’établissement et la section sportive qui amène à 
une perte de places et donc, de jeunes joueurs. 
Un courrier va être envoyé au Recteur pour le sensibiliser sur la situation de la section et sur 
les conséquences de la carte scolaire en Alsace. 
 

• Problématique des sur-classement dans les catégories de jeunes 

Des vérifications ont été réalisées sur des feuilles de match de rencontres U11 et plus 

particulièrement sur la qualification des jeunes joueurs. Nous avons remarqué que dans 

certaines rencontres, des joueurs U9 ont été alignés sur des rencontres U11 au-delà de la 

limite autorisée par les règlements. Une prise de contact va être faite avec les Présidents des 

clubs concernés pour que cette pratique cesse immédiatement. Les risques réglementaires et 

assurantiels sont importants. 

En cas de récidive, des sanctions pourront être décidées par le Comité Directeur. 

• Campagne de communication jusqu’à l’Assemblée Générale 

 
Une conférence de Presse est organisée le 27 septembre 2023 pour faire un point sur la 
rentrée du football en Alsace, pour présenter les évolutions de la saison en lien avec les 
compétitions et la discipline, sur l’avancée du projet Ligue d’Alsace et sur l’Assemblée 
Générale du 28 octobre 2023. 
Le Comité Directeur valide la réalisation d’une brochure 8 pages pour expliquer les raisons de 
la création de la Ligue d’Alsace qui sera distribuée lors de l’Assemblée Générale. Une vidéo 
viendra compléter cette communication pour apporter la pédagogie nécessaire lors de 
l’Assemblée Générale 
 
Fin de la réunion à 21h30 
             
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Marc Hoog 
 
          


